

Guipúzcoa republicana

Con extraordinaria brillantez se celebran en Motrico la inauguración del Centro Republicano y el homenaje a Rafael Galarraga

La concurrencia

[...]

Las agrupaciones que enviaron banderas fueron las republicanas de Eibar, Elgoibar, Zarauz, Rentería, Deva, Mendaro, Alza, Tolosa, Oñate, Villarreal, Fuenterrabía, Mondragón, Lezo, Placencia, Bríncola, Pasajes, Astigarraga, llevadas la mayoría por bellas abanderadas. También envió su bandera la Agrupación socialista de Eibar.

[...]